

# Le nouveau Windows 8 en langue Amazighe, lancé par Microsoft

Rédigé par Leila Assam -

**Redmond : C'est une nouvelle qui rend hommage à la langue Amazighe: Microsoft a annoncé en avant-première le lancement de son nouveau système d'exploitation Windows 8 en langue Amazighe.**

Ce lancement aura lieu dans le cadre de la visite au Maroc, ces mercredi et jeudi, du président de **Microsoft International** Jean-Philippe Courtois dans le but de renforcer le lien de la multinationale et ses partenaires marocains des sphères publique et privée.



Cette intégration de la **langue Amazighe** dans le **Windows 8** montre toute la volonté de Microsoft de faire honneur à la diversité culturelle et linguistique du Maroc.

Le représentant de Microsoft rencontrera des responsables gouvernementaux, des dirigeants de grandes entreprises partenaires de Microsoft, des étudiants et professeurs des écoles d'ingénieurs.

**Jean-Philippe Courtois** aura également l'occasion d'annoncer un nouveau service dans le domaine du Cloud Computing au Maroc; et se rendra enfin à Marrakech où il sera key-note speaker au cours de la cérémonie d'ouverture des Assises de l'**AUSIM**.